



Association Sportive : Volley-ball

publié le 05/09/2020

Les entrainements de **volley-ball** proposés par l'association sportive du collège débuteront **mardi 8 septembre** de 16h15 à 17h45, dans le respect des règles du protocole sanitaire. Les inscriptions se feront sur place auprès de Mme Husson, séances d'essai possibles sur l'ensemble du mois de septembre 2020.

RDV sous le préau du collège à 16h15 ; retour au collège à 17h45 pour le deuxième service de bus.

Exceptionnellement cette année le coût de l'adhésion est réduit à 15€ (10€ versés par les familles et 5€ en chèque sport) en raison de l'incertitude sur la tenue des compétitions du mercredi et du fait d'un résultat d'exercice comptable positif l'an dernier suite à l'interruption de la saison au mois de mars 2020.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.